
雲林縣林內鄉民代表會第 22屆第 2次臨時大會 

112年 06月 07日 

代表報到 預備會議 

許林主席：鄉公所各課室主管，本會林副主席、各位代表同仁大家好！ 

         今天是本會第 22屆第 2次臨時大會第一天預備會議，現在 

         本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議事日程（如附議事日程表） 

許林主席：各位代表對本次議程有沒有意見？沒有的話，今天會議到 

此結束，散會。 

112年 06月 08日 

許林主席：鄉公所團隊，本會林副主席、各位代表同仁大家好！今天 

          是本會第 22屆第 2次臨時大會第二天會議，今天的議程 

          是審議鄉公所提案，鄉公所有提出四案請求本會審議，為 

          了林內的鄉政，請各位同仁本著理性的態度來審議，現在 

          本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議程今天是要審議代表提案，宣讀案由一（如附提案書） 

        請審議。 

許林主席：請提案人說明。 

社會課長：主席、副主席各位代表同仁早！本案是各鄉鎮市公所幫中 



          央發放，低收跟中低收入戶加發生活補助，分配的行政 

          事務費，行政事務費是以我們加發的人次來計算，計算 

          的當月本鄉加發人數是 411人，所以每個人以 12元為上 

          限的話，本所這次分配到的金額是 4千 932元，去年的加 

          發是以代收代付辦理，今年是要納入預算來處理，所以本 

          案敬請大會支持，謝謝。  

許林主席：進行討論，這是縣政府的補助款，各位代表還有其他意見 

          嗎？沒有的話進行表決，贊成本案通過者請舉手、、、、 

          在場代表全數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由二（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案人說明。 

民政課長：主席、副主席各位代表同仁早！鄉公所提案修正雲林縣林 

          內鄉公有殯葬設施管理自治條例第 19條之二、第 22條 

         （如附修正條文），敬請代表支持通過，謝謝。 

許林主席：進行討論。 

莊素棉代表：大家早！請問課長，本案是只針對烏麻嗎？ 

民政課長：如果是配合遷葬當然是一起適用，後續如果其他公墓也要 

          遷葬，都適用這個條例的規定。  

莊素棉代表：如果是自己遷葬或是要配合公所 



民政課長：規定是配合公告遷葬期間。 

莊素棉代表：好的、謝謝。 

許林主席：難得有這項免費遷葬的福利，也請各位代表回去宣導一 

          下，各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成 

          本案通過者請舉手、、、、在場代表全數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由三（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案人說明。 

清潔隊長：主席、副主席各位代表同仁早！有關本案是 111年度垃圾 

          源頭減量績效考核，本鄉獲得團體獎第一名，獎金 30萬 

          元，主要用途如附提案書，敬請各位代表支持通過，謝謝。 

許林主席：進行討論。 

許林主席：各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成 

          本案通過者請舉手、、、、在場代表全數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由四（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案人說明。 

清潔隊長：主席、副主席各位代表同仁早！有關本案是 112年度掩埋 

          場要提升消防量能，主要用途及所要購買的器材如附提案 

          書，本案經費計 19萬 606元，敬請各位代表支持通過， 

          謝謝。 



許林主席：進行討論。 

許林主席：各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成 

          本案通過者請舉手、、、、在場代表全數贊成通過。鄉公 

          所的提案都已審議完畢，今天會議到此結束，謝謝。 

112年 06月 09日 

許林主席：劉鄉長、本會林副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家 

          好！今天是本會第 22屆第 2次臨時大會第三天，現在要 

          進行的議程是審議代表提案，本席宣布會議正式開始。 

審議代表提案 

張秘書：宣讀代表提案，案由一（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案人說明。 

曾鈺容代表：主席、副主席、各位代表同仁、劉鄉長及鄉公所團隊大 

            家好！因本鄉烏塗社區在 112年 4月，經過結構技師耐 

            震評估需要補強，但村民們表示補強程序及修繕遙遙無 

            期，且社區活動中心之功能，乃提供社區發展協會召開 

            會議，及作為社區居民平日學習、休憩、聯繫情感聚會 

            之場所，故民眾有迫切需求。為了提供居民更安全的集 

            會據點，建請林內鄉公所爭取經費拆除（原） 烏塗社 

            區活動中心，重建多功能之社區活動中心。 



許林主席：各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成 

          本案通過者請舉手、、、在場代表全數贊成通過。 

臨時動議 

張主席：各位代表有臨時動議嗎？ 

沈明達代表：主席、副主席、各位代表同仁、劉鄉長及鄉公所各課室 

            主管大家早！本席建請鄉公所針對鄉內對於道路補 

            強，成立路平小組。 

許林主席：有代表附議嗎？、、、、本案成立，請提案人說明。 

沈明達代表：感謝同仁附議，每逢雨季過後，本鄉路面上經常出現許 

            多大小坑洞，尤其於低窪處，不僅容易積水造成交通不 

            便，更常發生車禍憾事。建請林內鄉公所成立「路平小 

             組」，對於輕微損壞的路面，經民意代表、村鄰長及熱 

            心民眾通報後，不須再層層上報，立即派員修補，以維 

            護人車通行安全。 

許林主席：進行討論、、、、敬請同仁支持。 

許林主席：各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成本案 

          通過者請舉手、、、、在場代表全數贊成通過。 

宣讀會議記錄（06 月 07 日至 06月 09 日） 

許林主席：感謝各位同仁這幾天踴躍出席，林內鄉民代表會第 22屆 



          第 2次臨時會到此結束、散會。 

 


